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開会点鐘 　　　　　　　　　　　  　　　　  坂東 隆弘 会⾧

ロータリーソング「君が代」「OSRC の歌」　　　 

誕生日祝い　　　　　　　　　　　　　　   クラブ管理運営委員会

ビジターゲスト紹介 / 司会　　     　　　　　  司会

入会セレモニー 　　　　　　　　  　　　　  坂東 隆弘 会⾧

会⾧報告の時間　　　　　　　　　　　  　 坂東 隆弘 会⾧

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　  　  土田 光一 幹事

委員会報告等　　　　　　      　　 　　  　    各委員⾧

卓話　　　　　　　　　　　　    　広島西 RC 諏訪 昭浩 様
ニコニコボックスの紹介　　　　　　　　 　　  土田 光一 幹事

閉会点鐘　　　 　　　　　　　　　  　　　　 　坂東 隆弘 会⾧





嶋村 文男 　 様

赤穂 孝英　 様

諏訪 昭浩　 様

古川 忠之　 様

古川 充　　 様

本庄 伸子　 様

作守 順子　 様

RID2580 東京東江戸川 RC パストガバナー・名誉会員

RID2700 浮羽 RC 会⾧

RID2710 広島西 RC パスト会⾧

RID2680 柏原 RC

RID2670 脇町 RC

RID2720 宇佐 RC

RID2720 宇土 RC

( 順不同 )



沖縄首里 RC 事務局
 〒900-0015 沖縄県那覇市久茂地 2-21-1-201 IJU 株式会社内
 Email osrc-office@okinawashuri-rc.jp
 Call 098-867-3300

土田 光一 幹事

理事会報告（審議事項）
　臨時持回り理事会 
   　① ネパールプロジェクト ( 古着の募集 ) ポスターにロータリーのロゴマークを使用する件
　　　⇨承認されました。
　10 月度理事会
　　① 新入会員承認の件、上地恵龍氏 沼田宏一氏 両名とも承認されました。
　　② 11 月のネパールへの参加者に渡航費の一部を補助することが承認されました。
　　③ 九州移動例会のバス代について、台風で欠航でもキャンセル料が発生することが承認されました。
　　④ 九州移動例会の例会時の服装についてかりゆしウェア又はクラブポロシャツにて参加すると
 　　　決まりました。希望者には当日販売もあります。
　　⑤ 「リレーフォーライフジャパンおきなわ 2024」職業奉仕委員会の事業として、協賛・参加に
　　　ついて承認されました。
　　⑥ 「琉球王朝祭り首里」のパレード参加の件、参加することが承認されました。

CR45ちょこっとロータリー
　開催予定日時： 2024年 10月25日（金） 12:10～12:55 (お昼)

開催方式       ： オンライン（　　  ）　　

第40回例会
　開催予定日時： 2024年10月18日（金） 19:00～20:00
　開催方式       ： オンライン（            ）　　

参加者：27名 【うち会員：20名 ( リアル参加:14名, オンライン参加:6名 ) / 40名 [出席率:50%] 】

12 月 6 日 ( 金 ) ガバナー公式訪問例会
  17 時 30 分～ 20 時  以降に懇親会が開催されます。
  100％例会が目標です。

RID2580 東京東江戸川 RC パストガバナー・名誉会員 嶋村 文男 様
　沖縄首里 RC 第 39 回福岡移動例会の開催おめでとうございます。
　クラブの益々の発展を祈っています。

RID2700 浮羽 RC 会⾧ 赤穂 孝英 様
　ようこそ福岡へいらっしゃいました。食事は浮羽で食べていただくと思います。
　ご期待にそえると思います。
RID2680 柏原 RC 古川 忠之 様
　本日は例会参加させて頂きます。
RID2670 脇町 RC 古川 充 様
　坂東会⾧年度のメークアップに寄せて頂きました。

RID2720 宇土 RC 作守 順子 様
　今日は、おじゃまさせて頂きます。よろしくお願いします。
　私も山形でおせわになりました。
RID2720 宇佐 RC 本庄 伸子 様
　宇佐 RC 田中様、鈴木様、嶋村様には山形で大変お世話になりました。
坂東 隆弘 会⾧
　10 月福岡移動例会に感謝します。

田中 久光 直前会⾧
　第 2700 地区浮羽ロータリークラブ 赤穂会⾧、第 2710 地区広島西諏訪直前
　会⾧（卓話も）本日はありがとうございます。

新城 恵子 元ガバナー補佐・衛星クラブ議⾧・クラブ管理運営委員⾧
　蓑干さん、今日は温泉例会ができ、楽しい体験がいっぱいでした。
　お世話になりました。
土田 光一 幹事
　福岡移動例会にご参加ありがとうございます。
大城 裕美  RSC 議⾧エレクト・青少年奉仕委員⾧
　蓑干さん本日の移動例会アテンドありがとうございます。
　ニューフェースさま本日崎間さん移動例会にご一緒できてうれしいです。

岩井 洋 米山奨学金委員⾧
　大変楽しい移動例会ありがとうございます。
荒木 豊和 広報公共イメージ委員⾧
　移動例会皆勤継続中です。ありがとうございます。
岩中 祥史 会員
　蓑干様にはお世話様でした！ 新たな出会いに感謝です。

鈴木 多鶴子 会員
　移動例会にリアルで参加できて感謝です。蓑干さんのアテンドに大感激！

上田 香織 SAA
　蓑干さんありがとうございました。グルメツアーに参加できずに残念でし
たが、太宰府天満宮の貴重な体験できました。
崎間 京子 会員
　今日初めての移動例会に参加できてうれしいです。


